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PREFEITURA MUNICIPAL OE CAMPOS OOS GOYTACAZES

P R EVICA IVIP O S

UMA NOVA HISTORIA INSTITUTO OE PREVIDÊNCIA OOS SERVIDORES OE CAMPOS

DO5 GOYTACAZES

ATA DA REUNrÃO ORDINÁR|A DO COMITÊ DE INVESTIMENTO El2O22

Aos vinte e seis dias de abril de 2022, às th, na sede do lnstituto de Previdência

dos Servidores do Município de Campos dos Goytacazes, RJ - PREVICAMPOS, Autarquia

inscrita no CNPJ/MF sob o ns 03.388.5 0210007-20, com sede na Avenida Alberto Torres, 173,

Centro, nesta cidade, conforme Edital de Convocação np OO412022, publicado no Diário

oficiat no dta 20 de abril de 2022, iniciou-sê a segunda Reunião ordinária do comitê de

lnvestimento de 2022, cuja pauta trata de:

1) Realocação dos valores investidos em Fundos Financeiros nas seguintes instituiçôes

Banco do Brasil, Caixa Econômicâ Federal, Santander e ltaú;

2) Cadastramento para o Curso de Certificação de Gestão do RPPS;

3) Assuntos gerais.

Fizeram presentes na Reunião Ordinárla do Comitê de lnvestimentos os seguintes

componentes: WILSINEI GOMES DE SOUZA, ANA PAULA BERNARDES SILVA MARTINS,

WENILDE NÁDIA PEREIRA GOMES, MANUELA RODRIGUES D,OLIVEIRA PORTUGAL, PATRíCIA

GONçALVES BARRETO CORDEIRO, PAUTO FERNANDO TAVARES BALTAZAR E KÉSYA ROSÁRIO

DE OLIVEIRA BARBOZA PAES, que assinou o Termo de Posse como suplente, neste ato e

nesta data. Estavam presêntes na Reunião o Diretor-Presidente do PREVICAMPOS, MARIO

TERRA ARÊAS FILHO, JOSÉ ANTÔNIO CORDEIRO CRUZ, Diretor de PatTimônio, ROBSON NETO

BARRETO, Diretor FinanceÍro e LEONARDO CAMPINHO DE SIQUEIRA, Assessor Jurídico, que

secretariou a reunião. lniciada a reunião, verificando a existência de quórum, deu-se início a

ordem do dia. Passado ao PRIMEIRO ITEM da pauta e iniciada a reunião, foram convidados

para fazer uma breve explanação online de 30 minutos, os representantes das seguintes

instituições financeiras nessa ordem: ltaú, Santander, Banco do Brasil e Caixa Econômica

Federal, para explicação e apresentação de investimentos com foco em renda fixã, tendo em

vista ser esse o objetivo de investimento do Previcampos. O inteBrante do Comitê de

lnvestimentos WILSINEI GOMES 5OUZA, perguntou se haverá algum problema de

enquadramento, tendo em vista que existe uma série de regrâs com relação a investimentos

a serem seguidas pelo Comitê de lnvestimentos. Foi dito pelo representante do ltaú que
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sempre são buscadas alternativas dentro das regras de enquadramento para a adequação

do investimento em renda fixa. Após a explanação de todos os representantes das

instituições financeiras, houve uma proposição em consenso dos integrantes do comitê de

lnvestimento de que os Rs 21.000.000,00 (vinte e um milhões) serão rateados

equitativamente entre as 04 (quatro) instituições financeiras que se apresentaram nesta

reunião: Banco do Brasil, santander, caixa Econômica e rtaú e que fica franqueado ao

conselho Deliberativo ratificar essa proposta de rateio dos valores e depois o comitê de
lnvestimento pode antecipar a próxima reunião designada para oprnar novamente a

alocação dos valores em arguma espécie de fundo de investimento de seguimento de renda
fiXA. PASSAdO AO SEGUNDO ITEM, O PTESidENtE dO PTEViCAMPOS MARIO TERRA ARÊAS FtHO

pediu a palavra para dizer que segundo a Legislação Federal, os membros do comitê de
lnvestimentos precisam possuir o Certificado de Gestão;de Rpps, soricitando que os

membros da atuar composição expressem hoje ou até a próxima reunião designada para o

dia 24 de maio de 2022, o seu interesse em continuar na composição do comitê de

lnvestimento, bem como se desejam ou não fazer o curso de capãcitâção de Gestão do
RPPS. Tar medida é necessária para que o previcampos se adeque a Legisração e também
pelo fato de que o rnstituto irá custear o curso, e assim, por questão de economia, o
adequado é pagar o curso'apenas para aqueles que tem interesse em compor o comitê de
lnvestimento e realizar o curso. A suprente KÉsyA RosÁRro DE oLrvErRA BARBoZA pAEs disse
que esta é a primeira reunião do comitê de rnvestimento que participa, e que por essa razão
precisa entender e conhecer o funcionamento do previcampos, até para poder opinar e

eventualmente votar com mais embasamento técnico. Em ASSUNTos GERAIS, KÉSYA

ROSÁRro DE OLTVETRA BAREoZA pAES assinou o Termo de posse como suplente do comitê
de lnvestimentos, tendo assinado o respectivo Termo de posse neste ato e nesta data. Foi

dito também da necessidade de retificação da Atê anterior para escrarecer que o Comitê de
lnvestimentos não possui presidente, haja vista se tratar de um órgão coregiado que possuí

função opinativa. o presidente do previcampos pediu a paravra para escrarecer que não há
que se falar em perda de p.razo pero previcampos para a judiciarização de arguns Fundos de
lnvestimentos estressados, haja vista que estão em curso procedimentos investigativos
instaurados junto à porícia Federar e ao Ministério púbrico Federar, onde toda a

documentação rerativa a esses fundos encontra-se acauterada nessas instituições e que é
Avenida Alberto Torres, 173 | Centro I Campos dos Goytacâzes/RJ lwww.campos.rj.gov.br
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preciso aguardar a conclusão destes procedimentos. Nada mais restando a ser discutido,

encerrou-se a presente as 11h e 30 min, ao final a ata foi lida, discutida, aprovada e assinada

por todos os presentes. A próxima reunião do Comitê de lnvestimentos fica designada para o

dia 24 de maio de 2022 as th, na sede do Previcampos.

MARIO ER FILHO

Presidente

LEONARD MPI E SIQUEIRA

oAss rídic
Secretário)

JOSÉ ANTÔNIO EIRO CRUZ //
Diretor de P nmonto

t-

ROBSON NETO BARRETO

Diretor Financeiro

COMITÊ DE INVESTIMENTO

Titulares

v-.1& ^.^..
WILSINEI GOMES Í SOUZA

o ( çr-/\

ANA PAULA NARDES SILVA MARÍINS

WENIL EN IA PEREIRA G

GESY COUTO SATLES
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MAN IRA PORTUGAL

COMITÊ DE INVESTIMENTO

Suplentes

BENILSON AMARO BARCELOS PARAVIDINO

PATRÍCIA BARRETO

ROSANA ROSA RIBERO

,.-l ^1uâ4
xÉsya nosÁnro oE oLtvEtRA BARBozA PAEs

\

PAUTO TERN DO TAVARES BALTAZAR

(
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ATA DA REUNrÃO ORD|NÁR|A DO COM|ÍÊ DE TNVESTTMENTO O4l2O22

Aos dezessete dias do mês de maio de 2022, às th, na sede do lnstituto de

Previdência dos Servidores do Município de Campos dos Goytacazes, RJ - PREVICAMpOS,

Autarquia inscrita no CNPJ/MF sob o n"- 03.388.502/0001-20, com sede na Avenida

Alberto Torres, 173, Centro, nesta cidade, conforme Edital de Convocação n"- OOBIZOZZ,

publicado no Diário Oficial no dia 10 de maio de 2022, iniciou-se a Reunião Ordinária do

comitêde lnvestimento de 2022, cuja pauta tratã de:

1) Realocação .dos valores investidos em Fundos Financeiros nas seguintes

instituições: Banco do Brasil, Caixa Econômica Federal, Santander e ltaú;

Zl Assuntos gerais.

Fizêram presentes na Reunião Ordinária do Comitê de lnvestjmentos os seguintes componentes:

WILSINEI GOMES DE SOUZA, ROSANA ROSA RIBEIRO, GESY DO COUTO SALLES, MANUELA

RODRIGUES D,OLIVEIRA PORTUGAL, PAULO FERNANDo TAVARES BALTAZAR e ANA

PAULA BERNARDES SILVA MARTINS. Estavam presentes na Reunião o Diretor-presidente

dO PREVICAMPOS, MARIO TERRA ARÊAS FILHO, ROBSON NETO BARRETO, DiTEIOT

Administrativo e Financeiro e LE0NARDO cAMptNHo DE steuElRA, Assessor Jurídico,

que secretariou a reunião. lniciada a reunião, verificando a existência de quórum, deu-

se inÍcio a ordem do día. Passado ao PRIMEIRO ITEM dâ pauta e iniciada a reunião, o

comitê de investimentos disse que fez uma análise técnica dos fundos apresentados na

última reunião e que os melhores fundos seriam os atrelados a inflação, todavla o Banco

do Brasil possui um período de resgaste muito longo. o comitê de lnvestimento sugere

que o melhor seria realiTar aplicações em fundos que rendem uma taxa e acompanham

a inflação, bem como os que não possuem carência para resgate ou de curto praz. Após

discussão e deliberção, o comitê de lnvestimentos opinou pela aplicação do valor de Rs

22.700.000,00 (vinte e dois milhões e setecentos mil reais) da seguinte forma: RS

2.700'000,00 (dois milhões e setecentos mil reaís) a ser aplicado no Banco santander,

no fundo SANTANDER IMA - B-5 PREMIUM, o montante restante, na oredem de R$
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2o.ooo.o0o,00 (dez milhões de reais), serão aplicados RS 10.000.00,00 (dez milhões de

reais) na Caixa Econômica Federal, em dois fundos, Fl CAIXA BRASTL IMA BS TP RF LP e

CAIXA Fl BRASIL IDKA IPCA 2A RF LP, sedo RS 5.000.000,00 (cinco milhões de reais) em

cada fundo e os outros RS 10.000.000,00 (dez milhões de reais) aplicados no Banco do

BTAS|I NO fUNdO BB PREVID RF IDKA2 TÍTULOS PÚBLICOS FI. EM A55UNTO5 GERAIS, fOi

sugerido peto comitê de investimentos a realização de pesquisa para contratação de empresa

especialzada em investimêntos para que possa auxlliar o comitê de investimentos na alocação

de recursos.

l,frw&,
MARIO TEHRA AREAS FILHO

Presidente

LE MPINHO DE SIQUEIRA

Assessor Ju ríd ico
(Secretário)

ROBSON NETO BARRETO

Diretor Financeiro

COMITÊ DE INVESTIMENTO

Titu lâ res
\-\

Vn'4,'ru' ('
WILSINEI GOMES DE S

o
UZA

)r-- e

ANA PAULA B RD SS LVA MARTINS

WENILDE NÁDIA PEREIRA GOMES

Ges*C;^.r
GESY DO CpUTO SALLES
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MAN RODRIGU
,OLIVEIRA 

PORTUGAL

COMITÊ DE INVESTIMENTO

Su le ntes

BENILSON AMARO BARCELOS PARAVIDINO

PATRÍCIA GONçALVES BARRETO

ESTADO DO RIO DÉ ]ANEIRO

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPOS DOS GOYTACAZ

PREVICAMPOS

tNsrÍuÍo DE PREVIDÊNC|A Dos SERVIDoRES DE

CAMPOS DOS GOYTACAZES

:161-'

\

ROSANA ROS

KÉsYA RosÁRIO DE OTIVEIRA BARBOZA PAES

!sy,v.,l laa,?,Lr^E
A RIBÉRO "

/^_,/ã/4-
O FERN TAVARES BALTAZAR
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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTO 05/2022

Aos 21 (vinte e um) dias do mês de junho de 2022, às th, na sede do

Instituto de Previdência dos Servidores do MunicÍpio de Campos dos Goytacazes,

RJ - PREVICAMPOS, Autarquia inscrita no CNPJ/MF sob o n'- 03.388.502/0001-

20, com sede na Avenida Alberto Tones, 173, Centro, nesta cidade, conforme

Edital de Convocaçáo n'.01212022, publicado no Diário Oficial no dia 14 de junho

de 2022, iniciou-se a Reunião Ordinária do Comitê de lnvestimento de 2022, cuja

pauta trata de:

I ) Avaliação dos lnvestimentos que compóe o patrimônio dos diversos

segmentos de aplicação do Previcampos;

2) Assuntos gerais.

Fizeram presentes na Reuniáo Ordinária do Comitê de lnvestimentos os seguintes

componentes: WILSINEI GOMES DE SOUZA, WENILDE NADTA PERE|RA

GOMES, GESY DO COUTO SALLES, PAULO FERNANDO TAVARES

BALTAZAR, MANUELA RODRIGUES D.OLIVEIRA PORTUGAL e ANA PAULA

BERNARDES SILVA MARTINS. Estavam presentes na Reunião o Diretor-

PTesidente do PREVICAMPoS, MARIo TERRA ARÊAS FILHo, RoBSoN
NETO BARRETO, Diretor Administrativo e Financeiro e LEONARDO
CAMPINHo DE slQUE|RA, Assessor JurÍdico, que secretariou a reuniáo.
lniciada a reunião, verificando a existência de quórum, deu-se inÍcio a ordem do

dia. Passado ao PRIMEIRO ITEM da pauta e iniciada a reunião, foi dito que a
sugestáo do Comitê de investimento quanto a aplicação de R$ 22.7O0.OO,OO

(vinte e dois milhÕes e setecentos mil reais) foi aprovada pelo Conselho
Deliberativo e que a aplicação foi efetivada desde o dia 01 de junho de 2022 nas
respectivas instituiçóes Íinanceiras sugeridas. Após isso, Íoram apresentados os

relatórios das aplicações realizadas e suas respectivas amortizações, conforme
a decisão do conselho Deliberativo. Foi dito que o previcampos hoje está dentro

da meta prevista na Política de lnvestimentos aprovada, e que o ideal é que a
análise das carteiras dos fundos seja realizada de 3 (três) em 3 (três) meses. Foi
informado também que o curso para a certificação de gestão de RppS
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provavelmente irá ser iniciado em agosto e a ideia inicial e que o Previcampos

forneça um curso online (EAD) e que cada integrante do Comitê de

lnvestimentos seja resposável pelos seus estudos, entretanto, será avaliada a

possibilidade, os custos e a logÍstica mais adequada em se realizar o curso

presencial. Por fim foi informado que ciesde o início da atual gestão do

Previcampos já foram aplicados R$ 41.700.000,00 (quarenta e um milhões e

setecentos mil reais). - Em ASSUNTOS GERAIS, foi sugerido que sejam

solicitadas aos Bancos que transacionam com o Previcampos as posições das

carteiras no mercado financeiro para a análise de futuras e eventuais aplicações,

ao invés de buscar â contratação de uma empresa. Fica designada a próxima

reuniáo do Comitê de lnvestimentos para o dia 26 de julho de 2022, as th na

sede do Previcampos. Nada mais restando a ser deliberado foi encerrada a

reunião ordinária do iomitê de lnvestimento, cuja, ata foi lida, aprovada e

assinada por todos os presentes.

ESTADO DO RIO DÊ JANEIRO

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPOS DOS GOYTACAZE

PREVICAMPOS

INsTtTUTO DE PREVTOÊt'tCtA OOS STRVtOORTS Oe

CAMPOS DOS GOYTACAZES

MAN]TW^;FILH|
Presidente do Previcampos

LEO HO DE SIQUEIRA
retário

ROBSON NETO BARRETO
Diretor Financeiro

COMIT DE INVESTIMENTO
Titulares

l,l;À,
WILSINEI GOM

' ,gLl
SOUZA I0

ANA LA BERN ROES SILVA MARTINS

16s_
LV!1i::

irlhrs
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ESIADO DO RIO DE JANEIRO

PREFEIÍURA MUNICIPAL DE CAIVPOS DOS G

PREVICAMPOS

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DE

CAMPOS DOS GOYTACAZES

NILDE NÁDIA PEREIRA GOMES

§
à:-):i

CAMPOS Fc:hr,.:7bI_

)

MANUE EIRA PORTUGAL

COMITÊ DE INVESTIMENTO
Suplentes

BENILSON AMARO BARCELOS PARAVIDINO

PATRíCIA GONÇALVES BARRETO

ROSANA ROSA RIBERO

KESYA ROSARTO DE OLIVEIRA BARBOZA PAES

PAULO,FERNANDO TAVARES BALTAZAR

.^$,ôHB$$m1.,,

Íz*o-a 7 4fua'
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BSON

Diretor Financeiro

CAMPOS
pREFETTURA MUNlctpAL DE cAMpos Dos eowncnzrS,
PREVTCAMPo5 r.- 'r:

t/ /1
NETO BARRETO

4dt
UMA NOVA HISTóRIA tNslTUTo DE pREVtDÊNctA Dos SERVIDoRES DÉ

CAMPOS DOS GOYTACAZES

ATA DA REUNÁO ORDINÁRA DO COM|TÊ DE INVESTIMENÍO O8I2O22

Aos '14 (quatoze) dias do mês de outubro de 2022, às th, na sede do lnstituto

de Previdência dos Servidores do MunicÍpio de Campos dos Goytacazes, RJ -

PREVICAMPOS, Autarquia inscrita no CNPJ/MF sob o n'- 03.388.5020001-20, com sede

na Avenida Alberto Tones, 173, Centro, nesta cidade, conforme Edital de Convocação n'

02012022, publicado no Diário Oficial no dia 10 de outubro de 2022, iniciou-se a Reuniáo

Ordinária do Comitê de lnvestimento de 2022, cuja pauta trata de:

1) Avaliação dos investimentos que compóe o patrimônio dos diversos

seguimentos de aplicações do Previcampos;

2) Realocaçáo de R$ 12.500.000,00 (doze milhôes-p quinhentos mil reais).

3) Assunlos gerais.

Aberta a reuniáo não foi possível deliberar a ordem do dia tendo em vista a ausência

de quórum dos demais mernbros do Comitê de lnvestimentos. Estavam presentes na

RCUNiãO KÉSYA ROSÁRIO DE OLIVEIRA BARBOZA PAES, O DTEIOT.FiNANCEiTO dO

PREVICAMPOS, ROBSON NETO BARRETO E LEONARDO CAMPINHO DE

SIOUEIRA, Assessor JurÍdico, que secretariou a reunião. Também participou do

ato, JOSÉ ANTÔN|O CORDEIRO CRUZ, diretor de patrimônio do Previcampos,

na condição de ouvinte. Náo havendo nada mais a ser deliberado foi encerrada a

reunião as th e 31min, Íicando designada a próxima reunião para o dia 17 de

novembro de 2022, as th da manhá na sede do Previcampos. Nada mais a ser

discutido a presente ata foi lida e aprovada por todos.

LEONARDO CAM SIQUEIRA

Ass dico

tário)

sor

H
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ESTADO OO RIO DE JANEIRO

PREFEITURA MUNICIPAT DE CAMPOS DOS G
PREVICAMPOS

rNslruro DE pREVtDÊNctA Dos sERVtooREs DE

CAMPOS DOS GOYTACAZES

-ttx 
-

,étu*
xÉsyn nosÁRto DE oltvEtRA BARBoZA pAES

.losÉ lrurôur RDEIRO C UZ

Diretor Patrimô

fu,*
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UMA NOVA HISTORIA

EsrADo Do Rto DE JANE|Ro i
I
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ATA DA aeutÉo oRorHÁRta oo comrÊ DE INVESTIMENÍo 0912022

Aos í7 (dezessete) dias do mês de novembro de 2022, às th, na sede do

lnstituto de Previdência dos servidores do MunicÍpio de campos dos Goytacazes, RJ -

PREVICAMPOS, Autarquia inscrita no CNPJ/MF sob o n'- 03.388.5020001-20, com sede

na Avenide Alberto Torres, 173, Centro, nesta cidade, conforme Edital de convocação n'

023t2022, publicado no Diário oficial no dia 10 de novembro de 2022, iniciou-se ã

Reuniáo Ordinária do Comitê de lnvestimento de 2022, cuja pauta Íata de:

1) Avaliação dos inveslimentos que compóe o patrimônio dos diversos

seguimentos de aplicaçóes do Previcampos;

2) Realocação de R$ 13.500'000,00 (treze milhões e quinhentos mil reais) na

instituiçáo financeira que apresentar melhores condições de investimentos;

3) Agendamento para a prova de gestáo de RPPS;

4l Assuntos gerais.

Verificada a existência de.quórum Íoi declarada aberta a reunião ordinária do comitê

de lnvestimentos. Estavam presentes na Reunião os componenles do comitê de

Investimentos WLSINEI GOMES DE SOUZA, WENILDE NÁDIA PEREIRA

GOMES, ANA PAULA BERNARDES SILVA MARTINS, KESYA ROSÁRIO DE

OLIVEIRA BARBOZA PAES, PATRÍCIA GONÇALVES BARRETO CORDEIRO C

ROSANA ROSA RIBEIRO. Estavam presentes na reuniáo o Diretor-Presidente do

Previcampos MARIO .TERRA ARÊAS FlLHo, o Diretor-Financeiro do

PREVICAMPOS, ROBSON NETO BARRETO e LEONARDO CAMPINHO DE

slouElRA, Assessor Juridico, que secretariou a reunião. lniciada a ordem do dia,

passadoaoprimeiroitemosintegrantesdocomitêdeinvestimentos
apresentaram um relatório de cenário macroeconÔmico para fundamentar a

dêcisão de alocaçáo de recursos a ser definida pelo conselho Deliberativo, foi

requerido também que o.reíerido relatório seja anexado a ata da presente reunião.

Foi sugerido pelos integrantes do comitê de investimento que no momento

entendem como melhor investimento a ponderação da alocação dos recursos em

fundos com tÍtulos pós e pré fixados, considerando as oscilaçóes do mercado e a

mudança no governo federal. Foi apresentado também um requerimento Íormal

dos integrantes do Comitê de lnvestimentos (ofÍcio 0112022 - Comitê de
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lnvestimentos) para que sejam encaminhadas informaçÕes sobre a situação dos

fundoseacarteiradeinvestimentosaosintegrantes.AdiretoriadoPrevicampos

disse que as informaçÕes quanto a carteira de investimentos consta no balanço

que é publicado mensalmente alem de ficar a disposiçáo dos integrantes em todas

as reuniões em meio físico' Foi dito que também é possível levantar as

inÍormações dos fundos junto à CVM através do CNPJ dos mesmos' Foi

questionado pelos integrantes o envio da planilha com a carteira de investimentos

em mídia sendo informado pelo diretoÍ financeiro do Previcampos de que a

carteiradeinvestimentosestáàdisposiçãodetodososintegrantesemmeiofíSico,

e que a planilha está à disposiçáo de todos nas reunióes Passado ao segundo

item o comitê de investimentos sugere a alocação R$ 13'500'000,00 ( treze

milhões e quinhentos mil reais) da seguinte forma: aplicação de R$ 3'000 000'00

(três milhÕes de reais) no fundo de investimento caixa Brapil títulos públicos renda

Íixa longo prazo; R$ 3.OOO.O0O,OO (três milhÕes de reais) no Santander renda fixa

referenciado Dl títulos públicos premium FIC Fl; R$ 4 500 00'00 (quatro milhóes e

quinhentos mil reais) no ltaú institucional renda Íixa IRF-M 1 íundo de investimento

e R$ 3.000.000,00 (três milhões de reais) no Santander renda fixa IRF-M í

premium fundo de investimento' Passado ao terceiro item íoi informado que foi

aprovado o pagamento das inscrições para a realizaçáo das provas de certificação

de RPPS. Foi dito que após o pagamento das inscrições os servidores que forem

rcalizar a prova devêrão entregar a documentação necessária na sede do

Previcampos a partir do dia 2111112022 a estagiária Jessica' Em assuntos gêrais

nadafoideliberado.Nãohavendonadamaisaserdeliberadoíoiencerradaareuniáo

as 1Oh e 55min, ficando designada a próxima reuniáo para o dia 14 de dezembro de

2022, asgh da manhá na sede do Previcampos' Nada mais a ser discutido a presente

ata foi lida e aProvada Por-todos

MARIO TE A FILHO

Diretor Presidente

LEONAR c NHO DE SIQUEIRA

Assessor Jurídico

(Secretário)

fiNol'
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Membro
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Membro

ANA PAULA NARDE SILVA MARTINS

Membro

parnÍcta GoNçALVES BARRETo co
Membro
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Waz
xÉsvl RosÁntci oe ottvetan BARBoZA PAEs

Membro
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Membro
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ATA DA REUNIÃO ORDTNÁRIA DO CONSETHO DEUBERATTVO 0u2022

Aos vinte e quatro dias de março de 2022, às 14h. na sede do lnstituto de Previdência dos

Servidores do Município de Campos dos Goytacazes, RJ - PREVICAMPOS, Autarquia inscrita

no CNPJ/MF sob o ne 03.388.502/0001-20, com sede na Avenida Alberto Torres, 173,

Centro, nesta cidade, conforme Edital de Convocação ns O3/2022, publicado no Diário Oficial

no dia 21 de março de 2022, iniciou-se a Reunião ordinária do conselho Deliberativo, cuja

pâuta trata de:

1- Assinatura do Termo de Posse dos Conselheiros nomeados como Titulares e

2- Apresentação, discussão e votação do parecer do Conselho Fiscal, quanto ao

balancete de dezembro de 2O27;

3- Apresentação, discussão e votação da Política de lnvestimentos para o exercício

de2022;

4- Esclarecimentos sobre a judicialização dos Fundos de lnvestimento;

5- Realocação dos valores investidos em Fundos Financeiros nas seguintes

lnstituições: Banco do Bras;1, Caixa Econômica Federal, Santander e ltaú;

6- Adequação do Certificado de Gestão do RPPS, com inscrlção no curso e respectiva

prova dos memÚros Conselhêiros Titulares e Suplentes;

7- Assuntos gerais,

Fizeram presentes na Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo como membros titulares:

ULLY AGUIAR KNUST, que assinou o respectivo Termo de posse neste ato e nêsta data.

Também estevê presente.na Reunião Ordinária como membro suplente: LEVI QUEIROZ

MORALES, tendo assinado neste ato e nesta data o correspondente Termo de posse. Êizeram

presente na Reunião os membros representativos do SlpROSEp, como membros titulaÍes:

FELIPE JOsÉ BENTO CARNEIRO, MARCELO GOMES SOARES E GúUCIA MARIA BARRETO

SILVA, tendo assinado o respectivo Termo de Posse neste ato e nesta data,

;rlr,r,u,-!fi9,1
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Estavãm presentes na Reunião o DiretorPresidente do Previcampos, MARIO TERRA ARÊAS

F1LHO, ROBSON NETO BARRETO, Diretor de Patrimônio, JOSÉ ANTÔNlO CORDEIRO CRUZ e

LEONARDO CAMPINHO DE SIQUEIRA, Assessor Jurídico, que secretariou a reunião.

veriÍicando a existência de quórum, foi iniciada a Reunião ordinária do conselho

Deliberativo, dando início a ordem do dia. Passado ao PRIMEIRO ITEM, o presidente cuidou

de ler todos os itens constantes da pauta e em seguida, assinaram neste ato e nesta data o

Termo de Posse: ULLY AGUIAR KNUST, LEVI QUEIROZ MORALES (SUPIENIC), OS CONSEIhC]TOS

representativos do slPRosEP, como membros titulares: FELIPE JOSÉ BENTO CARNEIRO'

MARCELO GOMES SOARES E GúUCIA MARIA BARRETO SILVA. PASSAdO AO SEGUNDO ITEM

da ordem do dia, apresentado e aberta a discussão sobre o parecer do Conselho Fiscal

quantoaoBalancetededezembrode2O2T,aConselheiraGláuciaMariaBarretoSilva

questionou qual foi a ressalva feita pelo Conselho Fiscal quaíto ao balancete de dezembro

de2021'Foiexplicadoqueo,,restoapaga/,queconstanobalancetededezembrode202l

é referente a Íolha de pagamento do exercício de 2020, informando que não tem como

baixar um resto a pagar sem ter a documentação correspondente ao perÍodo. Assim, foi

detiberadoeaprovadoporunanimidadeobalancetedomêsdedezembrode202l'

acompanhandoasmesmasressalvasfeitaspeloConselhoFiscalaseremapuradasna

próxima prestação de contâs. Passando ao TERCEIRO ITEM da pauta foi informado que este

item está prejudicado tendo em vista que o comitê de lnvestimento irá analisar a polÍtica de

investimento apresentada para posteiior deliberação e aprovação na reunião designada

para o dia 28 de março de 2022, as 10h da manhã na sede do Previcampos' Portanto' fica

designadaapróximareuniãodoConselhooeliberativoparaodia2gdemarçode2022,as

th da manhã, na sede do Previcampos. Os presentes concordam que todos iá estão saindo

cientes da reunião designada e concordam também com a dispensa da publicação de novo

edital de convocação. Passando ao QUARTO ITEM da ordem do dia' dada a palavra ao

Diretor de Patrimônio, Robson Neto, o mesmo esclareceu que buscou escritórios no Rio de

Janeiro para que patrocinasse ações judiciais com cláusula de sucesso contra os fundos de

investimento, entretanto, nenhum escritório concordou em atuar com cláusula de êxito para

judicializarasaçõescontraosfundos.Dissequediantedanegativadosescritórios,adireção

doPrevicamposresolveubuscardiretamentetodososgestoresdosrespectivosfundosde

443_
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investimento, e que os próprios administradores dos fundos estão judicializando as ações de

recuperação judiclal e que o Previcampos é parte interessada pois possui cotas investidas.

Esclareceu também que os fundos não irão prescrever e que estão vivos. Disse que os

fundos estão dando rendimentos e que o fundo rnais problemático é o PHENOM e que já

houve um acordo proposto pelo responsável do fundo que beneficia o Previcampos para que

se.ia restituído o investimento aplicado neste fundo corrigido pela taxa Selic, em um prazo de

até 02 (dois) anos. A conselheira Gláucia Maria questionou onde está a evidência das cotas

investidas e que também deseja que este eventual acordo seja por escrito. Neste momento

foram apresentados os extratos bancários com os rendimentos das amortizações dos fundos

a todos os presentes, inÍormando que nas próximas oportunidades serão apresentados os

valores das cotas investidas e os respectivos extratos bancários das aplicações, disse

também que toda a posição financeira dos fundos do previcampos está registrado na

comissão de Valores Mobiliários. Pelo conselheiro Marcelo Gomes foi dito que não tem

nenhuma dúvida quanto a. direção do previcampos, todavia disse que a sua preocupação é

com a evidência documental dessas aplicações, neste momento foi apresentado ao

conselheiro Marcelo Gomes e a conselheira Gláucia Maria, o extrato bancário e o balancete

de dezembro de 2021 evidenciando que os fundos deram rendimento tanto que houve

entrada de dinheiro na conta do previcampos. o presidente do previcampos, Mario Filho,

pediu a palavra pra dizer que vários documentos relativos aos fundos não estão de posse do

Previcampos, visto que a porícia Federar apreendeu toda a documentação referente aos

fundos. Ato contínuo o diretor de patrimônio, Robson Neto, disse que qualquer membro do

conselho Deliberativo pode ter acesso aos balancetes do previcampos, onde fica evidente a

comprovação das entradas referentes as apllcações. passado ao eulNTo lrEM, o presidente

do Previcampos, Mario Filho, informou que este item restou prejudicado, visto que é
necessário aguardar a decisão do comitê de lnvestimento com relação a decisão sobre a
política de investímento a ser aprovada. No sEXTo lrEM, o Diretor de patrimônio, Robson

Barreto, iniciou sua explanação informando que surgiu uma nova legislação publicada em 31

de janeiro de 2022 sobre a certificação profissional para â gestão do Rpps dos diretores e
membros dos Conselhos Fiscal, Deliberativo e do Comitê de lnvestimentos dos lnstitutos de

Previdência. Disse que a certificação está sendo cobrada e que a prova possui elevado grau

de diÍiculdade. Prosseguiu dizendo sobre a necessidade de regularlzação e qualificação dos
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Nada mais restando a ser discutido, encerrou-se a presente as 16h e 30min, ao final a ata foi

lida, discutida, aprovada e assinada por todos os presentes. A próxima reunião do Conselho

Deliberativo fica designada'para o dia 29 de março de 2A22, as th da manhã, na sede do

Previcampos. Os presentes concordam que todos iá estão saindo cientes da reunião

designada e concordam também com a dispensa da publicação de novo edital de

convocação

MARIO TERRA ARÊes rtuo
Diretor - Presidente do PREVICAMPOS

t zt)

áát
Diretor de Pat

{\

BARR

TEONARDO O DE SIQUEIRA

etárlo
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diretores e membros dos conselhos Fiscal, Deliberativo e do comitê de lnvestimento do

lnstituto de Previdência. Além disso, a certificação e regularização é necessária para que o

cRp do município não seja bloqueado. o Presidente do Previcampos, Mario Filho, disse que

há uma tendência para que o prazo para certificação que é até 31 de março de 2022 seja

prorrogado, tendo em vista que a maioria dos Municípios Brasileiros ainda não conseguiu

implementar a certificação dos membros dos seus lnstitutos de Previdência. Prossegui

dizendo que está sendo mantido dentro do cronograma a regutarização do Previcampos e

que não irá aguardar eventual prorrogação de prazo. Foi dito também que o curso ã ser

futuramente realizado pelos membros e diretores do Previcampos será custeado pela taxa

de administração e não pela fundo dos aposentados. Em ASSUNTOS GERAIS, nada foi

deliberado.

d
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CONSELHO DETIBERATIVO

Membros Titu lares

ZACARIAS AI.BUQUERQUE DE OTIVEIRA

DIANA DE OLIVEIRA TOBO

UIAR KN

CONSELHO DELIBERATIVO

Membros Suplentes

MORALES

PALOMA CAMPOS CRUZ

VER.A CARDOSO DE MELLO

CONSELHO DELIBERATIVO

Membros Titu la res - SIPROSEP
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POS DOS GOYÍACAZÉS

GOM 5 SOARES

GúU MARIA BARRETO

CONSETHO DELIBERATIVO

Membros Su plentes - SIPROSEP

MARCETO PEREIRA DA SILVA

GIT ROBERTO CAMPINHO RABELTO
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ATA DA REUNrÃO ORDTNÁR|A DO CONSETHO DEUBERATTVO O2l2022

Aos vinte e nove dias de março de 2022, às 14h, na sede do lnstituto de Previdência dos

Servidores do Município de Campos dos Goytacazes, RJ - PREVICAMPOS, Autarquia inscrita

no CNPJ/MF sob o ne 03.388.502/0001-20, com sede na Avenida Atberto Torres, 173,

Centro, nesta cidade, conforme Edital de Convocação ne 0312022, publicado no Diário Oficial

no dia 21 de março de 2022, iniciou-se a Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo, cuja

pauta trata de:

1- Assinatura do Termo de Posse dos Conselheiros nomeados como Titulares e

Suplentes;

2- Apresentação, discussão e votação do parecer ôo Conselho Fiscal, quanto ao

balancete de dezembro de 2021;

3- Apresentação, discussão e votação da Política de lnvestimentos pãra o exercício

de2022;

4- Esclarecimentos sobre a judlcialização dos Fundos de lnvestimento;

5- Realocação dos valores investidos em Fundos Financeiros nas seguintes

lnstituições: Banco do Brasil, Caixa Econômica Federal, Santander e ltaú;

6- Adequação do Certificado de Gestão do RPPS, com inscrição no curso e respectiva

prova dos membros Conselheiros Titulares e Suplentes;

7- Assu ntos gerais.

Antes de iniciada a ordem do dia, o presidente informou aos presentes que hoje apenas será

deliberado o item 03 da paut,a tendo em vista que os demais itens já foram objeto de

deliberação na reunião ocoprida em 24 de março de 2022 e que quanto ao item 05, o mesmo

restou prejudicado, visto que ainda não houve tempo hábil para que o Comitê de

Investimentos analise a questão da realocação dos investimentos, além de que é necessári

realizar primeiro a renovação do cadastro dos bancos para o exercício 2022.

ALBUQUERQUE OLIVE|R& têndo assinado nesta data o respectivo Termo de pos

fci";r,fi{

@
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Fizeram presentes na Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo os seguintes Conselheiros:

ZACARIAS ALBUQUERQUE OLIVEIRA (pTesidente), ULLY AGUIAR KNUST, FELIPE JOSÉ BENTo

CARNEIRO, MARCELO GOMES SOARES E GúUC|A MARTA BARRETO S|LVA. O presidente do

Conselho Deliberativo, ZACARIAS ALBUQUERQUE pediu a palavra para informar que a

Conselheira DIANA DE OLIVEIRA LOEO apresentou atestado médico de 15 (quinze) dias de

licença médica a contar de 24 de março de 2022, requerendo a convocação da sua suplente

para suprir sua ausência.

Estavam presentes na Reunião o Diretor-Presidentê do Previcampos, MARIO TERRA ARÊAS

FILHO, JOSÉ ANTÔNIO CORDEIRO CRUZ E LEONARDO CAMPINHO DE SIQUEIRA, ASSESSOT

Jurídico, que secretâriou a reunião.

Verificando a existência de quórum, o presidente ZACARIAS ALBUQUERQUE abriu a Reunião

Ordinária do Conselho Deliberativo, dando início a ordem do dia. Passando ao TERCEIRO

ITEM, o presidente ZACARIAS ALBUQUERQUE passou a leitura da ata da Reunião do Comitê

de lnvestimêntos, onde o Comitê de lnvestimento propôs a retirada do item que trata da

possibilidade de operações com empréstimos consignados da alocação estratégica de

recursos. Após isso, o presidente do Conselho ZACARIAS ALBUQUERQUE passou a leitura de

item por item dos percentuais de alocação estratégica de recursos. Após terem discutido e

deliberado, foi aprovado por unanimidade pelos Conselheiros a ratificação da proposição do

Comitê de lnvestimentoi de que não haverá, no presente momento, alocação de

investimentos para operações com empréstimo consignado, bem como aprovam por

unanimidade as proposições do Comitê de lnvestimentos feitas na política de investimentos.

Portanto, fica aprovada a política de investimento apresentada e suas alterações apontadas

na reunião do comitê de investimento realizada em 29.03.2022, as th da manhã. O

presidente ZACARIAS ALBUQUERQUE sugeriu que em caso de haver alguma mudança na

política de investimentos que seja realizada uma reunião prévia de alinhamento entre o

Comitê de lnvestimentos e o Conselho Deliberativo. O Conselheiro Marcelo Gomes Soares

sugeriu que na próxima oportunidade seja apresentado um descritivo dos valores concretos

que existem nos bancos oficiais e os aplicados nos fundos de investimentos estressados. Os

membros do Conselho Deliberativo solicitam a apresentação do cálculo atuarial realizado
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Nada mais restando a ser discutido, encerrou-se a presente as 16h e 45min, ao final a ata foi

lida, discutida, aprovada e assinada por todos os presentes. A próxima reunião do Conselho

Deliberativo fica designada para o dia 27 de abril de 2022, as 14h, na sede do Previcampos.

MARIO TE RA nÊes rtno

Diretor - Presidente do PREVICAMPOS

(9-^.,^.-
JoSÉ ANTÔN DEIRO CRUZ

Diretor Admini rativo - Finan
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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSETHO DELIBERATIVO d/2022

Aos vinte e sete dias de abril de 2022, às 14h, na sede do lnstituto de Previdência

dos Servidores do Município de Campos dos Goytacazes, R, - PREVICAMPOS, Autarquia

inscrita no CNPJ/MF sob o np 03.388.502/OOO7-20, com sede na Avenida Alberto Torres, 173,

Centro, nesta cidade, conforme Edital de Convocação ne 00612022, publicado no Diário

oficial no dia 20 de abril de 2022, iniciou-se a Reunião ordinária do conselho Deliberativo,

cuja pauta trata de:

1- Apresentação, óiscussão e votação do parecer do Comitê de lnvestimentos,

quanto à realocação dos valores investidos em fundos financeiros;

2- Apresentação, discussão e votação do parecer tlo Conselho Fiscal, quanto ao

balanço de 2021;

3- Apresentação, discussão e votação do parecer do Conselho Fiscal, quanto ao

balancete de janeiro de 2022;

4- Cadastramento para o curso de Certificação de Gestão de RPPS;

5- Assuntos gerais.

Fizeram presentes na Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo como membros titulares

ZACARIAS ALBUQUERQUE DE OLIVEIRA (Presidente), DIANA DE OLIVEIRA LOBO, que assinou

o respectivo Termo de P-osse neste ato e nesta data e ULLY AGUIAR KNUST. Fizeram

presente na Reunião os membros representativos do SIPROSEP como membros titulares:

FELtpE JOSÉ BENTO, MARCELO GOMES SOARES E GúUCIA MARIA BARRETO SILVA. Estavam

presentes na Reunião o Diretor-Presidente do Previcampos, MARIO TERRA ARÊAS FILHO

ROBSON NETO BARRETO, Diretor Financeiro e LEONARDO CAMPINHO DE SIQUEIRA,

Assessor Jurídico, que secÍetariou a reunião. Verificando a existência de quórum o

presidente Zacarias Albuquerque declarou aberta a Reunião ordinária do conselho

Deliberativo, dando início a ordem do dia. Passado ao PRIMEIRo ITEM, foi dada a palavra ao

presidente do Previcampos que passou a leiturâ da ata da reunião do Comitê de4?'
lnvestimentos, ocorrida no dia 26 de abril de 2022, apos a leitura da referida ata, foi dada a

palavra ao conselheiro Marcelo Gomes soares que disse que em outras reuniões passadas

do Conselho Deliberativo houve uma proposição dos membros em sempre realizar

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DE

CAMPOS DOS GOYÍACAZES
r."tt,or,41L
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aplicações em instituições diversas, visando fracionar os investimentos. A conselheirâ

Gláucia Maria Barreto Silva, após análise das propostas de investimentos, encaminhou uma

sugestão no sentido de que não seja ratificada a sugestão constante na ata do Comitê de

lnvestimentos aprovada na reunião realizada no dia 26 de abril de 2022, e que seja

descartada, nesta oportunidade, a possibilidade de investimento no banco ltaú, tendo em

vista que o valor da taxa de administração está muito elevado e com performance abaixo do

esperado, sugerindo que os valores sejam rateados apenas entre os produtos das outras

instituições Íinanceiras (Banco do Brasil, Caixa Econômica e Santander). Colocada a proposta

em votação, foi aprovado por unanimidade pelos presentes a sugestão da Conselheira

GIáucia Maria. Foi proposto pelos membros do Conselho Deliberativo que seja antecipada

para o dia 17 de maio de 2022, às th, a reunião do Comitê de investimentos anteriormente

designada para o dia 24 de maio de 2Q22. Colocada "r rot.ção, a sugestão foi aprovada por

unanimidade. A deliberação do SEGUNDO ITEM da pauta restou prejudicado pela ausência

de quórum. tendo em vista que os membros representantes do SIPROSEP não

compareceram à reunião do Conselho Fiscal convocada para o dia 27 de abril de 2022, A

deliberação do TERCEIRO ITEM da pauta também restou prejudicado pela ausência de

quórum, tendo em vista quê os membros representantes do SIPROSEP não compareceram à

reunião do Conselho Fiscal convocada para o dia 27 de abril de 2022. Passado ao QUARTO

ITEM, o presidente do Previcampos, Mario Terra Arêas Filho, pediu a palavra para dizer

que segundo a Legislação Federal, os membros do Comitê de lnvestimento, Conselh

Fiscal, Deliberativo e Diretoria do Previcampos precisam possuir o Certificado de

Gestão de RPPS. Tal medida é necessária para que o Previcampos se adeque a

Legislação e também pelo fato de que o lnstituto irá custear o curso, e assim, por

questão de economia, o adequado é pagar o curso apenas para aqueles que tem

interesse. Disse também que o curso está previsto para 35 (trinta e cinco pessoas), que

são os integrantes do Comitê de lnvestimento, Conselho Fiscal, Conselho Deliberativo

Diretoria do Previcampos. Em ASSUNTOS GERAIS foi dito pelo Diretor Financeiro que vai

haver uma reformulação administrativa na conta de investimento e livre movimento visando

a melhoria da gestão administrativa. Foi dito pelo presidente do Previcampos que por

sugestão da Conselheira Gláucia Maria, a diretoria do Previcampos retornou a sua filiação à

ABIPEN e que a mesma anistiou a dívida existente até o ano de 2021. Nada mâis restando a

rcnrs, 4X3

(.t

rt'.i..',\

í1.4

q.'

-ii:i-i5

Avenida Alberto Torres, 173 I Centro I Campos dos Goytacazes/RJ lwww.campos.rj.gov.br

/-t

lt M



t

\ iolha

o
ESTADO DO RIO DE JANEIRO

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPOS DOS GOYTACAZ
PREVICAMPOS

tNsTrruro DE pREVtDENcTA Dos sERVtDoREs DE

CAMPOS DOs GOYTACAZES

f'SI,
;t-.},i

CAMPOS
UMA NovA utsrónta

ser discutido, encerrou-se a presente as 17h, ao final a ata foi lida, discutida, aprovada e

assinada por todos os presentes. A próxima reunião fica designada para o dia 27 de maio de

2022, as 74h

!ftwr,
MARIOTERRA AREAS FILHO

Diietor - Presidente do PREVTCAMPOS
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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRÁ DO CONSELHO DELIBERATIVO 04/2022

Aos vinte e sete dias de maio de 2022, às 14h, na sede do lnstituto de previdência dos
servidores do Municipio de campos dos Goytacazes, RJ - pREVlcAMpos, Autarquia
inscrita no oNPJ/MF sob o no 03.388.s02looo1-20, com sede na Avenida Alberto Torres,

173, centro, nesta cidade, conforme Edital de convocação no oogl2oz2, publicado no Diário
oficial no dia 20 de maio de 2022, iniciou-se a Reunião ordinária do conselho Deliberativo,
cuja pauta trata de:

Fizeram presentes na Reuniáo Ordinária do Conselho Deliberativo como membros titulares
o presidente do conselho Detiberativo, zAcARtAS ALBUQUEReuE DE oLlvEtRA, DIANA
DE oLlvElRA LoBo, ULLY AGUIAR KNUST. Fizeram presente na Reunião os membros
representativos do srpRosEp, como membros titurares: FELTpE JosÉ BENTo
CARNEIRO, MARCELO GOMES SOARES E GúUCIA MARIA BARRETO SILVA,
secretariou a reunião LEONARDO cAMplNHo DE sleuElRA. VeriÍicando a existência de
quórum, o presidente declarou iniciada a Reuniáo ordinária do conselho Deliberativo,
dando início a ordem do dia. o presidente cuidou de rer todos os itens constantes da pauta.
Passado ao PRIMETRO rrEM, o conserheiro Marcero Gomes soares pediu a paravra e
opinou no sentido de que nas próximas sugestões sobre investimentos, o comitê de
lnvestimento apresente uma fundamentação e justificativa adequada sobre as suas
sugestÕes de investimentos, arém disso, entende que o momento não é adequado para
a contratação de empresa especializada em investimentos. o presidente do conselho
Deliberativo disse que acha pertinênte que nas próximas reunióes sobre ap
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'l- Apresentaçáo, discussão e votação do parecer do Comitê de lnvestimentos,
quanto à realocação dos valores investidos em fundos Íinanceiros;

2- Apresentação, discussão e votação do parecer do Conselho Fiscal, quãnto ao
balanço de 202í ;

3- Apresentaçáo, discussão e votação do parecer do conselho fiscal, quanto ao
balancete de janeiro e Íevereiro de 2022i

4- Ratificação do convênio com o Fundo único de previdência social do Estado do
Rio de Janeiro - RtOpREVtDÊNCtA;

5- RatiÍicaçáo da reÍiliação a Associação Brasileira de lnstituições de previdência
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investimentos estivesse presente algum membro da diretoria com expertise em

investimentos para esclarecer eventuais dÚvidas dos membros. A Conselheira Gláucia

Maria Barreto Silva disse que não irá se manifestar com relação aos valores, mas que

aprova a sugestão do Comitê de lnvestimentos, ratiÍicando que gostaria da presença do

diretor financeiro nas próximas reuniÕes sobre alocações ou realocaçÕes de

investimentos. Após a deliberação, os membros do Conselho Deliberativo

acompanharam, por unanimidade, a sugestáo do Conselheiro Marcelo Gomes Soares

no sentido de não reãlizar a contrataçáo, no momento, de empresa êspecializada em

investimentos. Após deliberação e feitas as ressalvas, os membros do Conselho

Deliberativo decidiram aprovar por unanimidade a sugestão do Comitê de lnvestimentos no

sentido de realizar a aplicaçáo de R$ 22.700.000,00 (vinte e dois milhões e setecentos

mil reais) da seguinte Íorma: R$ 2.700.000,00 (dois milhões e setêcentos mil reais) a ser

aplicado no Banco Santander, no fundo SANTANDER-.IMA - B-5 PREMIUM, o

montante restante, na ordem de R$ 20.000.000,00 (dez milhões de reais), serão

aplicados R$ í0.000.00,00 (dez milhões de reais) na Caixa Econômica Fêderal, em dois

fundos, Fl CAIXA BRASIL IMA 85 TP RF LP e CAIXA Fl BRASIL IDKA IPCA 2A RF LP,

sedo R$ 5.000.000,00 (cinco milhôes de reais) em cada Íundo e os outros R$

10.000.000,00 (dez milhões de reais) aplicados no Banco do Brasil no fundo BB

PREVID RF IDKA2 TÍTULOS PUBLICOS FI, PASSAdO AO SEGUNDO ITEM, O

presidente do Conselho Deliberativo cuidou de ler o parecer do Conselho Fiscal quanto

ao balanço do exercicio 2021. Após a leitura do parecer, os membros do Conselho

Deliberativo aprovam sem ressalva e por unanimidade o parecer emitido pelo Conselho

Fiscal para aprovar o balanço referente ao exercÍcio de 2021. Passado ao TERCEIRO

ITEM da pauta o presidente do Conselho Deliberativo cuidou de ler o parecer do

Conselho Fiscal quanto ao balancete dos meses de janeiro e fevereiro de 2022. Após a

leitura do parecer, os membros do Conselho Deliberativo aprovam sem ressalva e por

unanimidade o parecer emitido pelo Conselho Fiscal para aprovar o balancete dos

meses de janeiro e fevereiro de 2022. Passado ao QUARTO ITEM da pauta, os

membros do Conselho Deliberalivo decidiram aprovar por unanimidade ê ratiÍicar o

convênio do Previcampos com o Fundo Único de Previdência Social do Estado do Rio de

Janeiro - RIOPREVIDÊNCIA. Passado ao QUINTO ITEM da pauta, os membros do

Conselho Deliberativo aprovaram por unanimidade para ratiíicar a reÍiliaçáo do Previcampos

junto a Associaçáo Brasileira de lnstituiçóes de Previdência Estaduais e Municipais -
ABIPEM. Em ASSUNTOS GERAIS, o membro Felipe José Bento Carneiro disse que

gostaria de ressaltar a falta de um membro da diretoria do Previcampos na reuniáo, embora

reionheça que não é obÍigatória a presença de algum membro da diretoria para a realizaçâo
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da reunião, mas entende pertinente que nas próximas sempre tenha um representante do

lnstituto na reunião. Nada mais restando a ser discutido, encenou-se a presente as 15h ê

45mim, ao flnal a atâ Íoi lida, discutida, aprovada e assinada por todos os presentes. A

próxima reunião fica designada para o dia 29 de iunho de 2022, as 14h, na sede do

CAMPOS

qóPrevicampos.
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ATA DA REUNÉo oRorHÁnra Do coNsELHo DELTBERATIvo 06/2022

Aos 27 (vinte e sete) dias do mês de.iulho de 2022, às l4h, na sede do lnstituto de Previdência dos

Servidores do MunicÍpio de Campos dos Goytacazes, RJ - PREVICAMPOS, autarquia inscrita no

CNPJ/MF sob o no 03.388.502/0001-20, com sede na Avenida Alberto Torres, 173, Centro, nesta

cidade, coníorme Edital de Convocaçâo no 01512022, publicado no Diário OÍicial no dia22 de julho de

2022, iniciou-se a Reuniáo Ordinária do Conselho Deliberativo, cuja pauta trata de:

'1-

20221

o-

Apresentaçáo, discussâo e votaçáo dos parêceres reÍerentes aos balancetes de iunho de

Esclarecimentos sobre o Curso de CertiÍicação do RPPS;

Assuntos Gerais.

Fizeram presentes na Reuniáo Ordinária do Conselho Delibêrativo como membros tilulares o
presidente do Conselho Deliberativo, ZACARIAS ALBUQUERQUE DE OLIVEIRA, DIANA DE

OLIVEIRA LOBO, ULLY AGUIAR KNUST E PALOMA CAMPOS CRUZ, que tomou posse como

membro suplente neste ato e nestá data. Fizeram presente na Reuniáo os membros representativos

do SIPROSEP, como membros titulares, MARCELO GOMES SoARES, FELIPE JoSÉ BENTo
CARNEIRO, GLÁUCIA MARIA BARRETO SILVA. SECTEtâriOU A rEUNiãO LEONARDO CAMPINHO DE

SIQUEIRA, assessor jurÍdicá. Verificando a existência de quórum, o pÍesidente declarou iniciâda a

Reuniáo ordinária do conselho Deliberativo, dando inÍcio a ordem do dia. o presidente cuidou de ler

todos os itens constantes da pauta. Passado ao pRlMElRo lrEM, o parecer emitido pelo conselho
Fiscal foi lido para todos os presentes. Ato contínuo ôs membros do Conselho Oeliberativo decide

aprovar por unanimidade o balâncete do mês de junho de 2022, acompanhando o parecer exara
pelo conselho Fiscal que votou pela sua aprovaçáo. Passado ao SEGUNDo lrEM, o presidente do

Conselho Deliberativo passou a palavra ao Diretor Financeiro do Previcampos, Robson Neto Barreto,

quê informou aos presentes que o curso de certiflcãção do Rpps já foi devidamente licitado,\ .'. -,
autorizado e agendado para ser realizado nos dias 16, 17 e1B de agosto de 2022 no Teatro de Bolso. .0J
Foi dito também que a realizaçáo do curso é em virtude de exigênciâ legislativa que determina que os i
integrantês da diretoria do Previcampos, dos conselhos Fiscal, Deliberativo e do comitê de \
lnvestimentos necessariamente tenham a certificaçâo do Rpps para integrar os respectivos órgãos

colegiados desta Autarquia. Foi explanado aos presentes que o curso consiste em passar aos

inscritos o conteúdo prograniático, fornecendo uma noçáo geral sobre o Rpps, mercado flnanceiro e

questÕes previdenciárias relativas ao RPPS. Disse também e que os custos com as inscriçÕes dos

membros da diretoria, do Conselho Fiscal, Conselho DelibeÍativo e Comitê de lnvêstimentos no curso

seráo suportados pelo Previcampos. O Dirêtor Financei[o, Robson Barreto cuidou de informar aos
presentes que além da realizaçáo do curso, é extremamente importânte que os membros da
pirêtoria, conselhos Fiscâ|, DelibeÍativo e comitê de lnvestimentos estudem êm casa para reÍorçar o

:1 /
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conhecimento visando a realizaçâo e aprovaÇâo na prova. Alêm disso, foi infoÍmado que para integrar

os Conselhos Fiscal, Deliberativo e Comitê de lnvestimentos é necessária a aprovação no curso de

certificação de gêstão de RPPS, O presidente do Conselho DelibeÍativo Zacarias Albuquerque pediu

a palavra para informar a necessidede de reatizar a troca dê seu suplente, diante da necessidade de

se ter um suplente da presidência para nâo prejudicar os Íabalhos. Foi sugerido pela diretoria do

previcampos de que o suplente do presidente do Conselho Oeliberativo apresente formalmente uma

carta de renúncia. Por flm Íoi informado pêlo diretor flnanceiro que o curso de certiÍicaçáo custou

R$l6.500,00 (dezesseis mil ê quinhentos reais), e que se esse valor abrange apenas a reâlizaçáo do

curso, ressaltando que as deriais despesas como hospedagem, despesas ordinárias, alimentaçáo e

transporte serão por conta exclusiva do contratado sêm nenhum ônus para o MunicÍpio ou para o

Previcampos. Em ASSUNTOS GERAIS, a Conselheira Gláucia pediu a palavra para pedir

explicaçôes sobre a taxa de administraçáo e do CADPREV. Diante disso, o pÍesidente do Conselho

Deliberativo passou a palavra ao Diretor Financeiro Robson Barreto que informou que após vários

estudos realizados, disse que O Municlpio de Campos dos Goytacazes é classificado como de grande

porte, e prosseguiu dizendo que o repasse da tâxa de administração.iá Íoi aprovado pêlas Secretarias

competentês, e que agora está apenas faltando finalizar os trâmites legais e burocráticos para o

pâgamento referente e taxa de administraçáo ao Previcampos retrôâtivas ao ano de 2021 alé a dala

do efetivo pagamento. Foi informado também que muito provavelmente a partir do prÓximo mês todas

as despesas administrativas do Previcampos sêráo pagas através da taxa dã administragáo

atendendo assim a exigência legislativa, conforme Portaria 19.451/2020, ê que considerâ o problema

da taxa de administraçâo devidamente saneado. lnformou que o CADPREV é uma dlvida do

municÍpio com o Previcampos, tratando-se de recursos que já pertencêm a esta AutaÍquia. lnformou

que acha conveniente que o MunlcÍpio aporte esse valor diÍetamente ao Previcampos ou que seja

aprovado um parcelamento dos valores referente a essa verba. Por Íim, foi solicitado pelos membros

do Conselho Deliberativo que fique registrado que todos os integÍantes dos Conselhos Deliberativo,

Fiscal e Comitê de tnvestimentos tem a obrigatoriedade de participar do curso certiÍicagáo designado

para os dias 16, 17 e 18 de agosto. Nada mais restando a ser deliberado e aprovado, foi encerrada a

presente as 15h e 25min, ficando sugerida â data da prÓxima reuniáo para o dia 26 de agosto de

2022, as 14h, na sede do Previcampos, a ser confirmada pela Diretoria do lnstituto

CONSELHO DELIBERATIVO

Membros Titulares

ZACARIAS E DE OLIVEIRA
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DIANA OL oBo

U AG IAR KNUST

CONSELHO DELIBERATIVO

Membros Suplentes

LEVI QUEIROZ MORALES

:lI ..i.rl 'i,.1â

", _-íqe
PREFÉITURA OE

(2-".*a.'*,0,{
PALOMA CAMPOS CRUZ

VERA CARDOSO DE MELLO

CONSELHO OELIBERATIVO

Membros Titulares - SIPROSEP

\ oít
J,l,r 4
FELTPE 

{
,,k'K-/, 6,i*
osíseHro cARNETRo

MES SOARES

GúU IA MARIA BARR

CONSELHO DELIBERATIVO

Membros Suplentes - SIPROSEP

MARCELO PEREIRA DA SILVA
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PRÉFÉIÍURÂ OE

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRA DO CONSELHO DELIBERATIVO O9I2O22

Aos 23 (vinte e três) dias do mês de novembro de 2022, às 14h, na sede do lnstituto de

Previdência dos Servidores do MunicÍpio de Campos dos Goytacazes, RJ -
PREVICAMPOS, autarquia inscrita no CNPJ/MF sob o no 03.388.5020001-20, com sede na

Avenida Alberto Torres, 1J3, Centro, nesta cidade, conforme Edital de Convocação no

02412022, publicado no Diário OÍicial no dia 21 de novembro de 2022, iniciou-se a Reunião

Ordinária do Conselho Deliberativo, cuja pauta trata de:

1- Análise da sugestão de realocação de R$ 13.500.000,00 (treze milhões e

quinhentos mil reais) realizada pelo Comitê de lnvestimento;

2- Agendamento para a prova de Gestão de RPPS;

3- Assuntos Gerais-

Fizeram presentes na Reunião Ordinária do Conselho Delibóativo como membros titulares

o presidente do Conselho Deliberativo, ZACARIAS ALBUQUERQUE DE OLIVEIRA, ULLY

AGUIAR KNUST e DIANA DE OLIVEIRA LOBO. Fizeram presentes na Reunião os

membros represenlativos do SIPROSEP, MARCELO GOMES SOARES, FELIPE JOSÉ

BENTO CARNEIRO e HELOISA HELENA OLIVEIRA PINTO, membro suplente na condição

de ouvinte. Fizeram presenles na reunião o Diretor Financeiro ROBSON NETO BARRETO,

MARIO TERRA ARÊAS FILHO, Diretor Presidente do Previcampos e LEONARDo

CAMPINHO DE SIQUEIRA, assessor jurídico que secretariou a reunião. Verificando a

existência de quórum, o presidenle declarou aberla a Reunião Ordinária do Conselho

Deliberativo e cuidou de ler todos os itens da pautâ. Passado ao Primelro ltêm, foi dito que

o ideal seria a rcalizaçáo das aplicações em Bancos Públicos, tendo em vista o atual cenário.

macroeconômico- A sugegtáo de realocaçáo feitâ pelo comitê de investimentos foi a

seguinte: o comitê de investimentos sugere a alocação R$ 13,500.000,00 ( treze milhóes

e quinhentos mil reais) da seguinte forma: aplicaçáo de R$ 3.000.000,00 (três milhÕes

de reais) no Íundo de investiniento caixa Brasil títulos públicos renda fixa longo prazo;

RS 3.000.000,00 (três milhões de reais) no Santander renda fixa referenciado Dl tÍtulos

públicos premÍum FIC Fl; R$ 4.500.000,00 (quatro milhões e quinhentos mil reais) no

Itaú institucional renda flxa IRF-M I fundo de investimento e R$ 3.000.000,00 (três

milhÕes de reais) no Santander renda fixa IRF-M 1 premium fundo de investimento. A

conselheira Diana de Oliveira Lobo manifestou seu voto no sentido de aplicar todo o

valor no fundo do Banco do Brasil. A conselheira Ully Aguiar Knust manifestou seu voto

no sentido de mantêr todo valor aplicado no Banco do Brasil. O conselheiro Felipe José

B-ento Carneiro opinou no sentido de que acha importante que a aplicação dos recursos

M
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seja dividida entÍe caixa Econômica Federal e Banco do Brasil. o conselheiro Marcelo

Gomes Soares entende que o ideal é a divisão dos recursos entre caixa Econômica

Federal e Banco do Brasil. Tendo em vista o empate na votação, o presidente Zacarias

manifestou seu voto no senlido de que a alocaçâo dos recursos seja feita na sua

totatidade junto ao Banco do Brasil. Assim, íoi aprovada a realocação dos valores de R$

13.5OO.OOO,OO (treze milhôes e quinhentos mil reais) no fundo BB INSITUCIONAL Fl RF

- BB INSTITUCIoNAL FUNDo DE INVESTIMENTo RENDA FIXA, administrado e

gerido por BB Gestão de Recursos DTVM S.A. Passado ao segundo item foi informado

pela diretoria que foi aprovado o pagamento das inscriçÕes para a realização das

provas de certificação de RPPS pelo lnstituto Totum. Foi dito que após o pagamento

das inscrições os servidores que forem rcalizat a prova deverão entregar a

documentação necessária na sede do Previcampos, ressaltando que as pessoas quê

forem realizar as provâs devem estar devidamente nomeadas nos órgáos colegiados do

previcampos e com publicação no Diário oficial do Münicípio. será publicada uma

portaria no D.O para que os membros compareçam ao Previcampos parc lÍazeÍ a

documentaçáo de todos os conselheiÍos e membros do comitê de investimento, além de

ser criado um banco de dados com os membros dos órgáos colegiados. Por Íim Íoi dito

que após a inscrição o servidor tem 90 (noventa) dias para a realizaçáo da prova. Em

assuntos gerais, o presidente do Previcampos pediu a palavra para dizer que recebeu

processo administrativo da procuradoria solicitando a ratiÍicâção dos termos da proposla

para o projeto de lei previdenciária municipal cu.ios termos o conselho Deliberativo

aprovou na reunião iniciada em 19 de outubro de 2021, bem com a ratificaçáo das

propostas realizadas pelo slPRosEP. Foi informado também que a câmara municipal

solicitou a reavaliação do plano atuarial o que já foi realizado pelo Previcampos. Foi díto

que o processo será devolvido à câmara. Nada mais havendo a ser deliberado, encerrou

se a presente reunião as 15 e 27 min, Íica designada a próxima reuniáo para o dia 19 de

dezembro de 2022, as 10h na sede do Previcampos. Ao final a ata foi lida, discutida e

aprovada por todos.

CONSELHO DELIBERATIVO

Membros Titulares

ZACARIAS ALBUQUERQUE DE OLIVEIRA

(Presidente)
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PREFEIÍURÀ DE

MARIO E A FILHO

Diretor Presidente do Previcampos

CAMPOS
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I o,q-4
ETO BARRÉTR SON N o

Dlretor Financeiro I Prev mpos

LEONARD DE SIQUEIRA

Ass I Previcampog

Secretário \
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ESTADO DO RIO DE JANEIRO:,

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPOS DOS GOYTACAZ

PREVICAMPOS ,.

INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOi SERVIDORES DE

CAMPOS DOS GOYTACAZES ..,

Aos 12 (doze) dias do mês {r abril de 2023, àls loh, na sedp dô Instituto de Previdência dos
1. I j

'i Sêrvidores do Município; de Campos dos Goytacazes, RJ,.-... PREVICAMPOS, autarquia

municipal inscrita no ÇNPíS4F sob o no 03,388.502/0001p0, com sede na Avenida Alberto
:i I

Tones, 173, Centro, nesta cidade, conforme Edital de Conljocação n" 00812023, publicado no

05 de hbril.de 2023, iniciou-se a neu$iao,Ordinária do Conselho Fiscal,
., . I ',i,:,;l
. t. -

j votação e aprovação dos balancetes de outubro, novembro e dezembro

:l:'i rr': r\r,

Diário

cuja pa

CAMPOS
UMA NOVA HISTORIA

ATA DA RBUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO F'ISCAL 03/2023

Oficial no dia

uta trata de:

1- Discussão

de2022;

', 2- Situação da Ceíificação de RPPS;

| -: 3- Assuntos Gerais- , ;:,-,,. . , ,

'Estavam presentes na Reuiú{o Ordinaria do Conselho Fiscal, â'p're'sidente do Conselho Fiscal

Mônica de Souza Goines; '.Mario Terra Arêas Filho, presidente:'dô Previcampos, Luziana

Pimentel de Souza, coordenadora contábil, Genevaldo Moté Marins,. Luzia Cordeiro Comes,

Marcio Queiroz Morales, Wainer Teixeira de Castro e LeonarÇo Campiúo de Siqueira,
,|]

assessor juridico que sebretariou a reunião. Iniciada a reunião e passado ao primeiro item a

.i^
Fresidente, verificando a exislência de quórum declarou aberla a deliberação da ordem do dia-

Foram apresentados gos piesentes para análise, os bal4ncetos: dos meses de outubro,

novembro e dezembrq de V422. Após detida análise, a pi.gsidente .do Conselho Fiscal disse

que a paíir de novembro.dp 2022, a conta de investimento.à aplicações foi segregada para um

conta contábil de liquidez'.imediata, que demonstra as ádipaçõ.es obrigatórias das contas

correrrtes, demonstrando assim um balancete mais fidediglio. Ressaltou também que a panir

de orjtubro de 2022 os fundos de investimentos tiveram considerável redução de sua

rentabilidade e a conseq-uente perda nas aplicações, o que pode sàr observado nos balancetes

do período. Após as deliberações, foram aprovados por unanimidade, os balancetes dos

meses de outubro, novembro e dez-embro de 2022 e consequentemente aprovando o balanço

do exercício 2022. Passado áo segundo item foi esclarecido dito pela diretoria da

Previcampos que vários çomponentes do Conselho Fiscal' ainda. não realizaram a prova de

Cgrtificação do RPPS,.rgiterando assim a necessidade de qus os membros do Conselho Fiscal

obleúam a sua certificação para o regular exercício das funções no Conselho. Em assuntos

gerais nada foi deliberado. Nada mais havendo deliberado e votado, encerrou-se a

I www.campos.rj.gov.br
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prescntereuniãoaslohe40min,Ficadesignadaapróxima.reunião.paraodialTdemaiode

2023, u 10h da maúã na.sede do Previcampos

por todos.

Ao final a ata foi lida, discutida e aprovada

MÔNICAD OUZA GOMES
Presidente d Conselho Fiscal

MARIO
. Presidente

FILHO
pos

revl

TRO

S

LEO ODESIQUüBA
urídico Previcampos

il

J

LUZIA}{
Coo,r""il^

WAINERTEIXEIRA DE C
Membro

VALDOM
Membro - SIPROSEP

LU
Membro - SIPRO

a 7, ES"r- M
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